
令和７年６月定例会 

質疑・一般質問予定表 

 

令和７年６月定例会の質疑・一般質問は下表の割り振りにより行われる予定です。 

 

 

＊６月定例会の質疑・一般質問は、１４人が通告し、４日間にわたって行われる予定で、 

 １人の持ち時間は６０分以内です。 

＊割り振り日の午前・午後の最初の質問者が終了次第、引き続いて次の質問者が質問する 

 ことになります。 

  ６月１０日(火) ６月１１日(水) ６月１２日(木) ６月１３日(金) 

午

前 

野﨑 伸也 谷口  徹 増田 一喜 成松 由紀夫 

髙山 正夫 大倉 裕一 中山 諭扶哉 堀口  晃 

午

後 

木村 博幸 橋本 隆一 山本 敬晃 中村 和美 

橋本 徳一郎 堀  徹男   



 

令和７年６月定例会質疑・一般質問通告者の順序、氏名、要旨 

 

 

 １ 野﨑 伸也  １ 八代港のコンテナ取扱量の減少及び熊本港のコンテナ取扱量の 

増加について 

          ２ 八代緑の回廊線の整備について 

          ３ 消防団の備品整備について 

          ４ 企業版ふるさと納税の問題点及び対策について 

          ５ 福岡市の不動産会社による大規模産業団地構想について 

          ６ 公園に日陰が無い問題について 

          ７ 図書館に学習スペースが少ない問題について 

          ８ 高齢ドライバーの交通事故増への対策について 

          ９ 五家荘の道路整備について 

         １０ 八代市営新八代駅東口駐車場の精算機問題について 

 

 ２ 髙山 正夫  １ 熊本県立高等学校の統廃合について 

          ２ 多頭飼育崩壊の現状及び対策について 

          ３ 新県営工業団地の整備について 

 

 ３ 木村 博幸  １ 本市におけるゼロカーボンシティの取組について 

（１）地域活性化起業人制度の検証 

（２）ＥＶ充電インフラ整備状況 

（３）ゼロカーボンやつしろ推進協議会の取組 

（４）再エネの普及率 

２ エコエイトやつしろの運転状況について 

（１）氷川町からの可燃ごみ受入の経緯及び受入前後の運転状況 

（２）焼却炉の性能からみた適正な処理計画 

（３）エコエイトやつしろでの発電の現状 

（４）今後の課題 

 

 ４ 橋本 徳一郎 １ 旧八代市厚生会館の在り方について 

          ２ 坂本町における災害からの復旧・復興について 

          ３ 本市の周産期医療体制について 

          ４ 本市の介護事業者への支援について 

          ５ 国民健康保険証について 

  



 ５ 谷口  徹  １ 一人暮らしの高齢者の支援について 

          ２ 「安心してこどもが生まれ育つことができるまち やつしろ」 

について 

          ３ 本市における農村ＲＭＯについて 

 

 ６ 大倉 裕一  １ 令和の米騒動について 

          ２ 米価高騰及び物価高騰における影響並びに支援について 

          ３ 補助金について 

（１）各種団体への補助金の在り方 

（２）買い物困難者支援のうち移動販売車における平野部への 

支援拡大 

          ４ 庁舎内で行われた物品販売について 

 

 ７ 橋本 隆一  １ 本市における教育特区の認識及び取組について 

          ２ 本市における障がい者基幹相談支援センターの取組について 

          ３ ヤングケアラー支援の現状及び取組について 

          ４ 台湾友好交流都市との交流実績と今後の取組について 

 

 ８ 堀  徹男  １ 学校の安全対策について 

          ２ 病児・病後児保育事業の取組について 

          ３ 住宅街地における耕作放棄地の適切な管理を促す施策について 

  



 ９ 増田 一喜  １ 本庁舎建設で使用された市産材ＣＬＴについて 

          ２ 学校施設の整備について 

（１）学校トイレ洋式化 

（２）学校体育館へのエアコン設置 

          ３ 子育て施策について 

          ４ 中村市政３期目の企業協定の実績について 

 

１０ 中山 諭扶哉 １ 本市における海を活用した観光振興について 

          ２ 市政協力員について 

          ３ 八代市長選挙及び八代市議会議員選挙について 

 

１１ 山本 敬晃  １ 本市の就農支援事業について 

          ２ 本市の学校給食について 

         ３ 地域包括ケアシステムについて 

         ４ ベビーファースト宣言について 

         ５ 八代市公式ユーチューブチャンネルの活用状況について 

  



１２ 成松 由紀夫 １ 新八代駅周辺整備及び企業誘致の取組について 

（１）大型集客施設 

（２）県営工業団地 

（３）ＥＳＲ株式会社との進捗状況 

          ２ スポーツイベントの誘致について 

          ３ 市職員の人材育成と保護について 

          ４ イ業振興策について 

          ５ 八千把校区のインフラ整備の実績と今後の予定について 

 

１３ 堀口  晃  １ イ草生産の危機と伝統文化の継承に向けた打開策について 

（１）イ草生産の減少に対する市の現状認識 

（２）イ草振興室の設置目的と実効性 

（３）価格競争以外の「国産イ草」の価値向上戦略と販路拡大策 

（４）後継者確保・就農支援策の強化 

（５）国・県との連携や支援制度の活用 

          ２ 市長就任３期１２年の総括について 

（１）出生数と八代市の人口の推移 

（２）移住定住者の推移 

（３）農林水産業の就労者数の推移 

 

１４ 中村 和美  １ 南部幹線の整備について 

          ２ 県道破木二見線の整備について 

          ３ 県道二見田浦線の整備について 

          ４ 本市における成年後見制度の利用促進に関する取組について 


